



L'année 2026 débute avec l'attaque des USA sur Caracas et l'enlèvement de N. Maduro et de sa femme, C. Flores au mépris le plus total du droit international. La pseudo-justification de « *narco-terrorisme* » cache bien mal le véritable enjeu : faire main basse sur les immenses réserves pétrolières du pays au seul profit des capitalistes états-uniens.

Cette agression impérialiste et coloniale des USA de Trump rappelle les pires heures de la doctrine Monroe (*rebaptisée Donroe par le locataire de la Maison Blanche*) en Amérique Latine.

Cette attaque, ainsi que les menaces du président états-uniens à l'encontre de la Colombie, de Cuba, du Groenland, du Mexique, de l'Iran etc.... instaurent la loi du plus fort comme seul fondement du droit international, dans la pure tradition de l'extrême droite.

La réaction d'E. Macron, ne condamnant pas cette agression, partagée par les réseaux sociaux de D. Trump, est une faute politique historique qui couvre de honte notre pays et valide les méthodes brutales des USA.

Les violations des droits humains et démocratiques perpétrés par le régime de Maduro sont bien réelles, tout comme les effets sur la population des sanctions imposées par les administrations américaines. En revanche, ni le peuple vénézuélien, ni les Nations Unies, n'ont donné mandat aux Etats-Unis pour intervenir et s'accaparer les ressources du pays. C'est aux populations du Venezuela de décider librement, sans interférence, de leur avenir. Nos organisations, attachées à l'auto-détermination des peuples, condamnent l'agression des Etats-Unis, expression de son capitalisme prédateur, et expriment leur solidarité envers les peuples du Venezuela. Elles appellent à se rassembler...

### **Samedi 17 janvier à 14h, place de l'amitié entre les Peuples à Albi**

- Pour l'arrêt des agressions militaires impérialistes des USA et la fin des menaces qu'ils font peser sur les pays de la région ;
- Pour le respect du droit international et du droit du peuple vénézuélien à disposer de lui-même ;
- Pour la levée des sanctions économiques qui touchent durement le peuple vénézuélien
- Pour des sanctions contre les USA et D. Trump.

Les États-Unis d'Amérique ne sont pas les gendarmes du monde !

Le peuple vénézuélien, comme tous les autres peuples, est souverain et doit décider, seul, de son propre avenir. Non aux impérialismes ! Non à la guerre !

**17 JANVIER - 14 H**  
Place de l'amitié entre  
les peuples - ALBI

# **NON À L'IMPÉRIALISME !**

SOLIDARITÉ AVEC LA POPULATION DU  
**VENEZUELA**

